

## Marthe Robin est une spiritualité pour notre temps

Marthe Robin est une spiritualité pour notre temps et pour demain. Sa vie peut nous aider à prendre des décisions sages et fécondes.

Car son expérience est une expérience de vie :

Elle a vécu et témoigné ce qu'elle vivait, non par ses paroles, mais par ses actes et son don à Dieu et aux autres.

Sa vie était tout intérieure. Marthe ne bougeait pas. Dans un monde agité, elle a montré que la fécondité venait du dedans et non de la réussite en puissance ou en argent.

La vie de Marthe a été une expérience d'amour. Marthe s'est laissé rejoindre par l'amour. Un amour qu'elle n'a pas produit, mais qui est objectif, parce que c'est Dieu même, un amour prévenant et qui donne la vie. Sa vie a baigné dans l'amour, c'est à dire dans la présence constante de l'Esprit Saint.

Marthe a vécu la sainteté à sa manière : simple, humble, amicale. Marthe était une femme aimante, qui a vécu du Christ et qui voudrait que tous les hommes le connaissent.

Elle invite non à participer à ses états mystiques, mais à la suivre dans son amour de Jésus